

Du 26 au 30 novembre dernier, les élèves de l'école St-Pie-X ont eu la chance de vivre, chaque jour, différentes activités qui promouvaient la bienveillance envers les autres. À titre de parrain d'honneur, M. Pierre-Luc Courchesne, pompier au service des incendies de Magog, a gentiment accepté de venir partager, avec les élèves, ses expériences de travail qui relèvent assurément de la bienveillance. Ses paroles inspirantes ont entraîné les élèves à poser davantage de gestes bienveillants. Merci M. Courchesne!

